

2011年10月

バスツアー活動報告

2011年（平成23年）活動

バスツアー開催

日時：2011年10月19日 8:00-17:00

ツアー名：パン大好き日帰りバスツアー

訪問先：グランボア・政次郎のパン・パーネデリシア（グンイチパン）・ガトーフェスタ
ハラダ・ポンパドウル（三芳PA）

本文：

クラブドサントノーレの初めての試みとして大型バス貸切の日帰りバス旅行を開催し、42名の会員が参加しました。朝8時に新宿に集合し、群馬県前橋市を目指しバスが走り出しました。

出発前から遠足気分に参加者のテンションは高く、バスが走り出してから自己紹介を実施。学生以来のバス旅に心躍らせる人が多く、地方のベーカリーにはなかなか1人では行かないのでとても楽しみだという声が沢山あがり、期待に満ちた移動でした。

途中休憩を入れながら10:00には「グランボア」に到着。焼き立てのパンが所狭しと並ぶ店内で参加者は、じっくりとパンの顔とプライスカードの説明を見たり、厨房を覗いたり、好奇心を満たし、幸せそうな顔をしていました。気付いたらトレイが山盛りになっている人も多数。お店を離れる際には事前をお願いしておいたグランボア人気商品の“クリームパン”が配られ、温かく自家製クリームがたっぷり詰まったクリームパンを食べ、とろける様な気分になり次の目的地「政次郎のパン」さんへ。



(grand bois グランボア)



(政次郎のパン)

「政次郎のパン」はこじんまりした店内に美味しそうなパンが並び、サンドイッチ類も充実していて地元のお客様が絶えずお買い物にいらしているお店でした。会員も季節のデニッシュや他ではあまり見たことのないサンド商品などを目にし、それぞれ発見があった様子。ここでは“こしあんぱん”を予約してあったので焼きたてのこしあんぱんを食べみんなまた幸せな顔に。程よい甘さで優しい味わいのこしあんぱんに感動している人も多くいました。

その後、クラブドサントノーレの相談役を務めてくださる小此木専務や会員も数名働いて

いるグンイチパン（卸工場）・パーネデリシア（オープンフレッシュベーカリー）さんへ。12：00 頃到着し、参加者はまずパーネデリシアさんでお買い物。広い店内に菓子パン・調理パン・食パン・ハード系・焼き菓子が並びオープンキッチンではサンドを作成し、カレーパンなどのフライ物も揚げている作業が見られるようになっていました。特に 9 月に開かれたパンフェスティバルのご当地パンコンクールで 2 位に輝いた“まゆっこ”やパングランプリ東京のメロンパン部門で 1 位に輝いた“アカシアハチミツメロンパン”が人気でした。販売員は「1 人 1 人が旅館のおかみであれ」という教えを受けている為、行き届いた接客に感動している人も多々。買い物後はグンイチパンさんの工場を見学し、会議室をお借りして昼食。高崎名物のチキンソースカツ弁当と焼き饅頭を食べながら参加者は交流を深めていました。昼食後はグンイチパン小此木社長が挨拶にいらしてくださり、美味しく・優しく・楽しい・清潔なお店作りを心がけているとお話してくださいました。



昼食後はラスクで有名な「ガトーフェスタハラダ」へ。見学ルートを見て周り、ラスクのラインや他のアイテムの製法などをモニターで見学した後にショップでお買い物。冬の限定品のホワイトチョコラスクを購入する人も。

15：00 にはハラダさんを出発し東京に向かい、途中関越高速道路の三芳 P A で休憩。P A 初出店の「ポンパドゥル」があり、あんぱんコーナーを設けているということで見学。ツアーの仕上げにあんぱんを購入しました。

バスを走らせている間に参加者からは感想や今後の希望などを聞きました。今回初めての企画で幹事は不安なこともありましたが皆さん大満足の様子で、第 2 弾の要望が多く寄せられました。バスツアーは普段遠くて行かれない場所に行かれるというだけでなく、旅行気分の中で参加者同士が交流でき、さらにパンの仕事に携わる人たちがベーカリーを見た時にどんな感想を言い、どんなものを買うのかをお互いが観察し、勉強になったという声がありました。

訪問させていただいたベーカリー各店・各社に心からの感謝をし、是非第 2 弾も企画したいと思います。

